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Madame, Monsieur, Chers habitants,

Intégrant le conseil municipal sur la liste présentée par Philippe Marini        
grâce à la , je mesure immédiatement                               

la hauteur de mes nouvelles responsabilités. 

, je réponds d’une part                                  
aux questions du quotidien pour lesquelles il faut intervenir rapidement,                                             
et d’autre part, je travaille sur le temps long                                        

. De l’amélioration de votre cadre de vie, aux situations              
les plus complexes, j’agis AVEC et POUR vous. 

Déléguée pour le quartier de Bellicart, j’ai constaté aux côtés des habitants 
du square de l’Écharde, que les 140 logements construits  dans les années 
1970

. Les rencontres 
avec le bailleur, les résidents et nos partenaires, ont permis d’obtenir                                
les investissements nécessaires en instaurant un dialogue constructif. 

, 
 . Dès 2015, la mise en place de la (PRE),                          

en collaboration étroite avec l'Éducation Nationale, a permis d’établir un accompagnement pluridisciplinaire pour      
les élèves en risque de décrochage scolaire. Ce dispositif associant de nombreux professionnels (psychologues, 

En 2020, motivée par les résultats atteints et forte de l’expérience acquise, j’ai souhaité 
poursuivre mon investissement pour Compiègne. Philippe Marini me renouvelait                                 

. 

le modèle de la PRE . Avec l’appui de nos partenaires, nous avons tenu notre 
engagement de campagne dès 2021, . 

. Philippe Marini a validé notre 
projet ambitieux de développer la production de repas « faits maison », 

. Le premier site sera 
opérationnel dès janvier prochain. En parallèle, je me suis également consacrée                       

AVEC ET POUR VOUS

- contact@sophieschwarz.fr- contact@sophieschwarz.fr

Novembre 2024

2024

Sur le terrain chaque jour, les occasions 
de se croiser sont nombreuses

1 an de la Maison des Parents en 2023,
depuis la surface des locaux a été doublée  

DEPUIS 10 ANS !



,     
je souhaite consolider les labels obtenus depuis 2020 tels que «  »                   
et «  ». Le label « Cité Educative » permet de mobiliser des moyens 
supplémentaires autour de trois axes : la continuité éducative, l’ouverture du champ des 

 Territoire Engagé », pour laquelle 
, récompense les projets et actions d’Éducation            

au Développement Durable. A ce titre, nous avons eu le plaisir d’inaugurer, en présence des enfants, de leurs familles               
et des équipes, la cours d’école de Phileas Lebesgue dernièrement végétalisée, 

Par ailleurs, je souhaite , avec l’aide 
notamment des associations patriotiques que je remercie pour leur présence constante                   
à nos côtés.  est l’opportunité de transmettre savoirs                         
et connaissances sur de nombreux sujets et de 

. 

Attentive au tissu économique, je porte avec mes collègues des 22 communes de notre 
conseil d’agglomération, une volonté partagée de 

. Son dynamisme permet de compter aujourd’hui, au sein de parcs 

.

Depuis plus de 10 ans, je suis également  comme l'emploi,                      
le logement, la sécurité, l'entrepreneuriat ou encore le monde associatif. Sur tous les sujets, attentive à tous, vous pouvez 
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Très sincèrement, 
Sophie Schwarz

Exposition réalisée par les jeunes et leurs familles
dans cadre de la Cité Éducative, rue de l’Oise

Remerciement des porte-drapeaux

Maire de Compiègne 
Sénateur Honoraire de l’Oise

PHILIPPE MARINI

Je tiens à exprimer toute ma reconnaissance à Sophie pour son engagement 
quotidien à mes côtés. Femme de conviction, attachée aux valeurs familiales, elle fait 

en partenariat avec l’Éducation Nationale, au bon fonctionnement de notre secteur 
scolaire, de la maternelle au lycée. Élue disponible, elle joue un rôle essentiel dans 
mon équipe en tant que déléguée au logement social. Dans une ville qui compte                     

au quotidien, pour aider, écouter, conseiller, trouver des solutions.

«

»

www.sophieschwarz.fr
JE SUIS DISPONIBLE POUR ÉCHANGER SUR VOS ATTENTES
ET VOS IDÉES POUR COMPIÈGNE


